



ICT サロンの開催
～みんなが ICT の善き使い手に～
 教育委員会教育部学校教育課

現代社会のデジタル化は、今後一層進んでいく見込みです。そのような社会で生きていくには、一人ひとりが ICT の良さや気を付けるべきことの両側面についてしっかりと理解し、上手く活用していくことが大切です。

そこで幸手市では、その力を育てるために、市内各小中学校において、デジタル・シティズンシップ教育と PBL（課題解決型学習）を推進するとともに、文部科学省から各実践を市内外に広げるためのリーディング DX スクール事業の指定を受け、取組の普及啓発に努めているところです。

この度、さかえ小学校、幸手中学校の児童生徒が、今まで学んできた成果を、市民に伝え、共有するため「ICT サロン」を開催します。両校の子ども達の学びを応援していただくとともに、その成果をお持ち帰りいただくべく、みなさんの参加をお待ちしています。

日時 1月12日(金)

午後1時15分～2時45分

※ ICT サロン後、午後4時30分まで、幸手市 ICT 教育専門員の講演などを予定しています。お時間がありましたらあわせてご参加ください。

場所 さかえ小学校

申込み 右記 QR コードから

問合せ 学校教育課 内線 634



上高野小学校
開校 150 周年記念式典

11月2日(木)、上高野小学校にて開校 150 周年を祝う記念式典が執り行われました。

当日は、式典の後に、全校生徒による開校 150 周年記念ハッピー音楽会、5、6 年による鼓笛演奏が行われました。そして、最後にはバルーンリリースがなされ、児童、教職員、保護者などで開校 150 周年をお祝いしました。



幸手ロータリークラブから「スマホスタンド」をいただきました

幸手ロータリークラブ様からスマホスタンド3台をいただき、10月17日(火)に贈呈式が執り行われ、今後、イベント会場などに設置されます。

木村市長は「スマホスタンドは、多くの方に幸手市の魅力を知っていただくために、大いに活躍するものです」と感謝の言葉を述べました。



ご寄附をいただきました

明治安田生命保険相互会社様から寄附金として、50万9,500円の寄附をいただき、10月30日(月)に目録贈呈式を執り行いました。

木村市長は「市民のより一層の健康的な生活の実現を図るために、今後ともご支援・ご協力をお願いします」と感謝の言葉を述べました。



幸手市交通安全母の会
埼玉県交通安全啓発知事メッセージ
伝達式

10月23日(月)、幸手市交通安全母の会会長と各幼稚園の代表者が市役所を訪れ、木村市長に交通安全啓発知事メッセージを伝達しました。

この活動は、交通安全対策の一層の推進を目的として、埼玉県知事から埼玉県交通安全母の会連合会会長に寄託され、幸手市交通安全母の会工藤会長とともに、市長に伝達するものです。

全国防犯荣誉金章の受章報告

10月24日(火)、中4丁目6区自治会防犯ボランティア隊の佐々木英夫さんが市役所を訪れ、木村市長に受章の報告を行いました。

佐々木英夫さんは警察庁長官と全国防犯協会連合会会長の連名で贈られる地域安全活動の最高表彰である「全国防犯荣誉金章」を受章されました。



燎原短歌会
 自らの
 とぼしき経験これの世は
 本があるぞな
 長下部主作・東五

古川橋
 越えてここよりわが故郷
 紺の暖簾の
 うなぎやのあり
 堀山徳子・中四

金輪際
 里芋作りは為すまじと
 身振りつつに
 芋虫を殺む
 竹園末子・中二

逃げまどう
 ゴキブリ三度叩かれて
 もうまいったと
 仰向けになる
 大内田登久子・千塚

秋雲や
 短歌の指導者花いっぱい
 小舟にゆられ
 遠き旅路に
 大熊昭子・東五

若草俳句会
 今月の季題「夜長・はたはた」
 および自由題

嫁ぐ娘と
 妻の会話の夜長かな
 永堀徹・川口市芝

ハタハタや
 野道に描く放物線
 久保田美佐子・幸手市中

歳時記を
 とじてはひらき夜長かな
 柿沼杏・幸手市中

老いたれば
 夜長は寂し何もなし
 吉成誠介・幸手市香日向

老ふほどに
 幾度目覚む夜長かな
 岩崎愛子・幸手市西

枝豆や
 ぼつりぼつりと本音吐く
 大熊三郎・幸手市北

母作る
 大きなおはぎ秋彼岸
 富澤一美・幸手市下宇和田

